

El arzobispo recalcó que los casos solo tuvieron lugar en la diócesis Chichester



ARCHIVO | El Papa Benedicto XVI y el Arzobispo de Canterbury en 2009

(ABC.es / EFE, 31/08/2012) El arzobispo de Canterbury, Rowan Williams, admitió ayer que la Iglesia anglicana cometió fallos en cuanto a la protección de los menores que sufrieron abusos sexuales durante dos décadas en la diócesis de Chichester (sureste de Inglaterra).

El primado de la Iglesia anglicana, quien ordenó una investigación a finales de 2011 sobre los abusos que sufrieron varios menores en esa diócesis, afirmó que el informe final sobre esos casos «confirma que ha habido muchos fallos continuados en la implementación de una política de protección sólida y creíble». «Ha quedado claro que muchas vidas han quedado arruinadas», a pesar de que «alguno s han buscado justicia a través de los tribunales», indicó el documento.

El arzobispo recalcó que los casos de abusos a menores en Chichester son «específicos» de esa diócesis, si bien subrayó que hay «lecciones que aprender para el resto de la Iglesia anglicana. El exobispo de Chelmsford John Gladwin y el canciller Rupert Bursell -abogado de la Iglesia- fueron los encargados de efectuar una investigación que analizó por qué dos curas implicados en casos de pederastia entre los años 80 y 90, Roy Cotton y Colin Pritchard, fueron autorizados a seguir en sus puestos de trabajo.

«El daño permanente que se ha causado es algo que ninguno de nosotros puede ignorar. Espero que ellos (las víctimas) sepan que nos tomamos su experiencia con la máxima seriedad. Les debemos no solo palabras de disculpa, sino también nuestro más profundo esfuerzo para asegurarnos de que nuestras iglesias son lugares seguros para los niños», resaltó el arzobispo.

Fuente: ABC.es / EFE

Noticia relacionada:

. [La Iglesia Católica belga acumula más de 800 demandas por abusos sexuales a menores](#)
(16/08/2012)